

AUX LECTEURS.

NOTRE intention est de rendre notre *Gazette* aussi utile que possible ; nous allons d'abord publier l'abrégé de l'HISTOIRE DE L'ÉGLISE, ajoutant aux faits quelques réflexions pour l'utilité de chacun. Pour un catholique rien de plus attrayant et de plus instructif que d'étudier cette histoire de notre Sainte-Mère l'Église, d'assister à ses luttes et à ses victoires, de contempler nos illustres pères dans la foi, intrépides au milieu des persécutions, et scellant la foi de leur sang généreux.

Cette histoire sera complète et se continuera jusqu'à nos jours, ce qui sera un immense avantage pour les familles. Il est onéreux d'acheter les grandes histoires de l'Église, mais en recevant la *Gazette des Familles*, pour la modique somme de 60 centins, vous aurez, parents chrétiens, cette histoire complète, et en faisant relier les numéros de l'année, vous pourrez toujours offrir à vos enfants une lecture aussi utile qu'agréable.

Nous publierons ensuite l'*Histoire de l'Eglise du Canada*, qui assurément ne manquera pas de vous intéresser.

Pie IX, le chef vénéré de l'Église, le Sacré Cœur de Jésus, La Vénérable Marie de l'Incarnation, auront la place d'honneur dans chaque numéro, comme aussi l'Agriculture.

Nous donnerons encore un bulletin des nouvelles propres à intéresser, ainsi que les principales Nécrologies du mois.

La *Gazette des Familles* paraîtra autant que possible vers le 15 du mois.

HISTOIRE DE L'ÉGLISE.

INTRODUCTION.

L'HISTOIRE religieuse du genre humain se partage en deux périodes, que divise, que relie plutôt entre elles, cette date unique, cette grande lumière, l'apparition ici-bas de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

La première période est celle qui précède le Sauveur ; elle vit tout entière de l'espérance et de l'attente du Désiré des nations.

La seconde période, qui dure encore et qui durera